

# けやきっ子だより

都城市立梅北小学校  
平成31年4月26日(金)  
第2号 文責 横山真一



## 平成最後の入学式

4月10日(水)に、平成最後となる入学式を挙行することができました。男子8名、女子10名、計18名の新一年生は、入場も元気よく、氏名点呼の返事もしっかりと言え、素晴らしい入学式でした。6年生の歓迎の言葉や5・6年生の態度にも感動しました。18名の新一年生が入学してくれたことで全校児童が139名になりました。どの児童も大変素直で明るく、全職員が一致団結して児童のよい成長にむけて全力で頑張ります。児童の成長を楽しみにしてください。



## 家庭訪問ありがとうございました

4月16日(火)から23日(火)までの5日間、家庭訪問が計画され、各家庭において学級担任と有意義な話ができただけではないでしょうか。本当にお世話になりました。

「児童が健やかに成長していくために一番大切なことは、何よりも学級担任との信頼関係です。一年間、学級担任の先生を信じ、親子一緒になってついていく」この心がけなら絶対に児童は大きく伸びていきます。学校と家庭が連携してがんばっていきましょう。

## 1回目の学校参観日の様子

### 参観授業の様子

24日(水)の第1回目の参観授業はいかがでしたか。私も全部の学級の授業を見て回りましたが、どの学級でも児童が真剣に一生懸命にがんばっている姿が見られ感動しました。1年生は「自分マークづくり」、2年生は「風のゆうびんやさんの音読」、3年生は「すいせんのラッパの音読」、4年生は「算数72÷3の筆算」、5年生は「特別の教科道徳(手品師)での意見交換」、6年生は「社会科・大仙古墳」さくら学級は「個に応じた算数指導」でした。今後もよい授業づくりで学力向上アップを目指していきます。



### P T A 総会の様子

全P T A 戸数の97%の参加のもと、滞りなく総会を終えることができました。本当にありがとうございました。令和となる5月より本格的にP T A 活動がスタートしますが、児童のため学校のためにお力添えをよろしくお願いいたします。



梅北小の保護者は素晴らしい。139名の児童も先生方も素晴らしい。すてきな梅北小です。